

manufacturée par elle. Une jolie étoffe de fantaisie, laine et coton, produit par Mme Gédéon Blanchard de Ste. Rosalie, (prix *extra*) une étoffe croisée de première qualité, de Mme Ch. Boucher (1er prix), une pièce de coton, un joli tapis tissé en jones, un chapeau en bois de frêne tressé le plus délicatement possible, une multitude d'oiseaux de toutes grandeurs empaillés, exhibés et manufacturés par M. Sylvestre, de St. Simon, enfin une variété de casimir du pays, une quantité véritablement extraordinaire de divers articles, out à juste titre, attiré l'attention spéciale des connaisseurs. Somme toute, l'exhibition agricole du comté de Bagot pour 1861, a surpassé sous tous les rapports celles des années précédentes et a donné satisfaction générale.

---

COMTÉ DE ST. HYACINTHE.

C'est le mardi, 8 Octobre, qu'a eu lieu l'Exposition de ce Comté, dont le succès a été satisfaisant, malgré la pluie et le mauvais état des chemins. On a pu regretter, cependant, que le contre-temps, ait porté beaucoup de personnes des environs de la ville à refuser, non sans raison, d'exposer leurs animaux à la pluie qui ne cessa de tomber avec force pendant toute la journée.

Les trois paroisses de St. Hyacinthe, St. Damase et Laprésentation, avaient fourni à elles seules 630 entrées, mais il n'y eut sur le lieu du concours, que le tiers à peu près des animaux entrés.

MM. Vilbon Huot, de Belwil, Frs. Bélanger, de Ste. Rosalie, et Frs. St. Jean, de St. Pie, furent les juges des animaux, et MM. Jos. Tessier, J. Dufresne et R. Marchessault, de St. Antoine, ceux des produits de la terre.

Un magnifique étalon canadien appartenant à M. Frs. Morelle de la paroisse de St. Hyacinthe a été l'objet d'une attention spéciale. C'est un bel animal, d'une belle stature, et qui fait honneur à sa race. On a remarqué, dans les autres classes de la race chevaline, un joli poulain de trois ans, appartenant à J. C. Perreault, écuier, un étalon anglais de premier ordre, propriété de M. Ec. Dupont, de St. Damase, un poulain de deux ans appartenant à M. Dumaine, les deux belles juments de trait de l'honorable L. V. Sicotte, celles de G. C. Dessaulles, écuier, et la jolie pouliche de M. J. B. Bourgeois, de St. Denis.

Le croisement des races anglaise et canadienne a démontré son excellence, quant aux bêtes à cornes, par les échantillons exposés. On a surtout admiré deux vaches Devon, appartenant, l'une à la ferme du Séminaire, l'autre à Madame Veuve J. B. Bonin, de St. Hyacinthe, un veau Durham de l'année, appartenant au Séminaire, et plusieurs taureaux et génisses d'une grande beauté.

La race canadienne, sans mélange, était bien représentée.

Dans les autres classes, un lot de moutons Cheviot, propriété de M. Ed. Dupont, plusieurs beaux porcs appartenant à divers exposants méritent une mention spéciale.

On a remarqué, parmi les produits de la terre, le blé et le blé-d'inde de M. Antoine Martel, qui fut le concurrent heureux pour ces grains; l'avoine de M. H. Mathieu, les carottes et les citrouilles des MM. du Séminaire, les betteraves à vaches de M. Ls. Taché, les oignons d'une grosseur étonnante, exposés par M. Joseph Chartier, fils, de Laprésentation, et les navets de M. L. Boivin qui exhiba aussi du beau foin de Hongrie. Le beurre de M. Fitzgchet était excellent. Le Séminaire de St. Hyacinthe, qui est le premier à donner l'exemple de la bonne culture, mérita une mention honorable pour sa collection de dahlias et son céleri.

De splendides étoffes du pays ont été exposées par Mesdames Martel, Bonaventure, Cloutier, Girard et autres. Les broderies et les tricots de Madame Blanchette, de LaPrésentation, font honneur à son adresse et à son habileté.